

# Deutscher Malinois Club e.V.

## Aufnahmeantrag für ausländische Vereine

Application for foreign Clubs

## Antrag auf assoziierende Mitgliedschaft

Application for associated Membership

Bitte senden an (Please send to):

### DMC Geschäftsstelle

**Manfred Steiger**  
**Marktplatz 8 a**  
**56288 Kastellaun**

Tel: 06762-963727  
Fax: 06762-963720  
E-Mail [MalinoisLGBW@t-online.de](mailto:MalinoisLGBW@t-online.de)

Name des Vereins /

**Name of the Club**

---

### Adresse/Address

Straße / **Street**

---

PLZ/Zip – **Area Code**

Ort / **Town**

---

Gründungsdatum /  
**Date of foundation**

Land /  
**Country**

---

Telefon

Fax

---

Die Mitgliedschaft für ausländische Malinois Clubs ist beitragsfrei und enthält den Bezug der Zeitschrift „Der Malinois“

**The membership for foreign Malinois Club's is free of charge and includes our magazine "Der Malinois"**

Hiermit beantragen wir die assoziierende Mitgliedschaft im Deutschen Malinois Club e.V. Die assoziierende Mitgliedschaft beinhaltet die freundschaftliche Zusammenarbeit des beitretenden Clubs mit dem Deutschen Malinois Club e.V. zum Zwecke der Förderung des Malinois als Gebrauchshund.

Diese Mitgliedschaft beinhaltet keine Rechte ordentlicher Mitglieder (Wahlen etc.) und kann jederzeit vom Deutschen Malinois e.V. zum Ende eines Kalenderjahres gekündigt werden.

Der Deutsche Malinois Club e.V. bemüht sich seinerseits, den beitretenden Club in seinen Bemühungen um die Zucht, Selektion und Ausbildung des Malinois zu unterstützen.

**We hereby apply for the associated Membership in the „Deutschen Malinois Club e.V.“. The associated membership includes the cooperation between the Deutsche Malinois Club e.V. and the applying clubs to support the Malinois as a working dog. The membership does not include the right of a full membership e.g., voting rights etc. The membership can be revoked at any time to the end of a fiscal year by the Deutsche Malinois Club e.V.**

**The Deutsche Malinois Club e.V. is willing to support the applying club in its effort to breed, selection and training of the Malinois.**

Wir haben im Moment folgende Mitgliederzahl / **Amount of Members**

Wir betreuen ca. folgende Anzahl an Malinois / **Amount of Malinois in the Club**

Ort/Datum / **City/date**

Unterschrift des Vorsitzenden / **Signature of the president**

Infos zum DMC, Clubordnungen, Standard usw. unter [www.Mechelaar.de](http://www.Mechelaar.de)